

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: Philipp Lipiarski

Zwei Tage wird im Wiener Prater zur Party geladen

Prater Festival geht in die nächste Runde

SZENE Im Wiener Prater wird im Juli zwei Tage lang gefeiert

Eine sensationelle Kulisse, viele Attraktionen und Entertainment der Extraklasse: Das Prater-Festival geht am 19. und 20. Juli in die nächste Runde. Mitten im Prater wird, direkt zwischen den Attraktionen und Fahrgeschäften, zwei Tage lang gefeiert.

Gestartet wird das fulminante Programm am Freitag um 18 Uhr mit einem ausgewählten DJ-Line-up auf der Bühne am neuen Calafatiplatz. DJ Mastercash, DJ Cream-T, DJ Mosaken und Sam the Kid sind mit von der Partie. Ab 1 Uhr geht es im Prater Dome (2., Riesenradplatz 7) und der Pratersauna (2., Waldsteingartenstraße 135) bis spät in die Nacht weiter.

Der Samstag beginnt um 14 Uhr mit einem Familienprogramm. Ab 18 Uhr fällt

der Startschuss für die Party auf der Bühne am Calafatiplatz. Bis 1 Uhr können Festival Liebhaber ausgiebig feiern und das besondere Erlebnis inmitten der Fahrgeschäfte genießen. Im Line-up mit dabei: Shany, Tyo, Sergio Veros und Sigi Di Collini. Wie vortags wird es ab 1 Uhr Aftershow-Partys im Prater Dome geben, sowie auch im VIEiPEE (2., Csardastraße 135).

Ein Highlight für alle Besucherinnen und Besucher, für Jung und Alt, ist zudem am Samstagabend das große Feuerwerk.

„Die erfolgreichen Veranstaltungen der letzten Jahre zeigen uns, dass wir mit dem Prater Festival auf dem richtigen Weg sind. Daher verwandeln wir den Prater auch heuer für zwei Tage in ein Festival, das seinesgleichen sucht: mit einzigartigem Sound und unvergleichlicher Stimmung mitten im Prater, zwischen den Fahrgeschäften“, so Stefan Sittler-Koidl, Präsident des Praterverbands, voller Vorfreude.